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第１９５８例会 報告（2012・3・2）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．米山カウンセラー感謝状授与
５．会長報告

６．幹事報告
７．食 事
８．委員会報告
９．講 話 パストガバナー 矢野 亨 君

例会終了後定例理事会開催１０．点 鐘

◆米山カウンセラー
感謝状授与

霜村年勇君

米山奨学生
高 虹 さん

のカウンセラーを
２０１１ ４ ～年 月

年 月迄２０１２ ３
務められました。

江原会長◆会長報告
１．地区協議会のパンフレットと実行委員会の組織表

をお配りしました。ホストクラブとして、全会員に

大役をお願いしております。当日は一人も欠けるこ

と無く、ご協力をお願い致します。

２．本日午前中、大間々高校の１年生対象の進路ガイ
ダンスがありまして、下井田奉仕プロジェクト委員
長が、製造業の講師を務められました。

天沼幹事◆幹事報告
◇本日例会終了後、 にて定例理事会を行います。１Ｆ

◇ロータリーの友３月号、

地区協議会パンフレットと実行委員会組織表、

以上のものを配布致しました。

(各テーブルに配布)◇ガバナー月信３月号が配信されました。

武井善作会員よりニューモラルNo.511を15部頂きました。◇

◇ 月の は現行通り 円です。３ ロータリーレート １ドル７８

◇ライラ報告書、

地区より2/23発行の上毛新聞３部(2840地区広告掲載)、

地区よりロータリーカード推進パンフレット、

ローターアクト地区年次大会協賛金のお礼状、

群馬交響楽団賛助会の募集案内、

以上のものが届いております。

◇例会変更のお知らせ
桐生南ＲＣ 3/14､3/21(休) 桐生赤城ＲＣ 3/20(休)
前橋東ＲＣ 3/29､4/19(休) 前橋中央ＲＣ 3/28

高崎東ＲＣ 3/15､3/22 太田ＲＣ 3/15､3/29
安中ＲＣ 3/6､3/13､3/20(休)

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 2/20､2/27 桐生中央ＲＣ 2/2､2/16､2/23
桐生南ＲＣ 2/15､2/22 桐生赤城ＲＣ 2/14
大泉ＲＣ 2/15

１２５１キロカロリー◆食事メニュー
豚肉ともやしのケチャップ炒め煮、白飯、香の物、

、 、メカジキのみぞれソース 春雨と海老団子のスープ
シュリンプサラダ、コーヒーゼリー

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

栗原出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４９ ９ ６ ３
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４６ ３３
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１３ ２ ７６．０９
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者６名）８６．３６

□拠金委員会
阿左美拠金委員◇ニコニコＢＯＸ

矢野亨パストガバナーの講話を楽しみにしております
江原君､天沼君､石川君､津久井君､阿左美君､

根本君､小林 君､乾君､栗原君､野田君､齋藤君(恵)

地区協宜しく 須田君
近藤Ｒ財団担当◇ロータリー財団

矢野亨パストガバナーの講話を楽しみにしております
星野君､津久井君､阿左美君､小林 君､齋藤君(恵)

地区協宜しく 須田君
桃の節句､春の訪れ 江原君
下井田奉仕プロジェクト委員長､大間々高校の講師ご
苦労様でした 天沼君

※Ｒ財団担当から皆様にお願いです。東日本震災復興
に役立つロータリーカード推進に、是非ご協力下さ
い。私も作りました。

中野拠金委員長◇米山ＢＯＸ
矢野亨パストガバナーの講話を楽しみにしております

星野君､津久井君､阿左美君､小林 君､(恵)

齋藤君､中野君､近藤君､家住君､金子君
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桐生西ロータリークラブ

地区協宜しく 須田君
霜村君､高さんのカウンセラーご苦労様でした

江原君､天沼君
須田実行委員長□地区協議会実行委員会

ガバナーエレクトが国際協議会から帰ってからで
、 、ないと決められない また打合せの変更などもあり

更に先週が例会変更であった為、会員皆様への公表
が遅くなってしまい、誠に申し訳ございませんでし
た。クラブとしては当日例会変更をする事が理事会
で承認されております。委員会内での打合せも含め
て、全会員のご協力を宜しくお願い致します。尚、
下井田さん、家住さん、田﨑さんは地区役員委員で
すので、実行委員会組織には入っておりませんが、
多面に亘ってのご指導ご鞭撻を戴けるとご了承戴い
ております。開催日の 月 日まで 日しかないと４ ２２ ５０
いう短期決戦ですが、さすが西クラブだと言われる
様に開催出来れば幸いです。どうぞ宜しくお願い致
します。

講 話

国際ロータリー第２８４０地区

パストガバナー

矢 野 亨君
（桐生西ＲＣ）

「識字率向上月間に
に因んで」

年度から 年間、国際ロータリー委員とし２００６-０７ ３
て、識字率向上支援グループの第１ゾーン･コーディネ
ーターを務めたことから、群馬県に矢野がいると、識

。字に関してよくご相談にみえる方がいらっしゃいます
また、希望の

２０１０ １家でも 年
月から、インド
ネシアから、フ
ァトマニタ･ロ
フマダニさん、
スルヤニ･シレ
ガルさん、リナ
･サフィトリさ
んの 名の女性３
研修生を受け入れています。彼女達は３年間の実務経
験を経た後、看護福祉士の資格取得を目指して、日本
語の習得と介護の勉強に日夜励んでいます。しかし、
日本人でも難しい専門用語を漢字で勉強しなけらばな
りません。

、 、例えば 老人の罹り易い病名から一例を挙げますが
四項目の中の誤嚥性肺炎 ごえんせいはいえん の 誤（ ） 「

」 。嚥 という漢字はとても難しい印象を与えるようです
また、褥瘡（じょくそう 「床ずれ」という意味ですが）

、 （ ）これも大変難しく 仰(背)臥位 ぎょうがい･はいがい
「仰向け 、腹臥位（ふくがい 「うつぶせ」なども、」 ）
日本人でもなかなか読めない書けない使わない難しい
言葉を、希望の家の職員から教わっています。理解し
て覚えるまでには、相当な苦労が必要です。

「床ずれ・あおむけ・うつぶせ」といった、意味が
分かり易い言葉でも良いのではないかと思います。

左の写真は彼女た
ちの出身地ジャワ島
のジャカルタの風景
です。ですから我々
の住まいと差がある
訳ではありません。
また、現地では朝食
前にジョギングを行

うなど、保健衛生や健康管理にも配慮しているそうです。
また、昨年の 月に当クラブにも卓話に来て頂いた１１

原田義之さんは、タイのチェンライでボロボロになっ
た日本語の本で勉強している子供達を見て、日本に帰
って本を贈ったそうです。そうしましたら、非常に喜
ばれて、それがきっかけで現地で日本語を教える様に

。 、 、なりました 何故 日本語を教えるのかと申しますと
タイには日本の企業がたくさん進出しており、日本語
が出来ると職員として採用されるので、日本語を一生
懸命勉強するのだそうです。

彼は最近、神戸のロータリーを辞めてタイのロータ
リークラブに入会したそうです。

最後になりますが、皆様もインドネシアに対して一
層の理解を深めて頂き、彼女達をまた例会に呼んで頂
きたいと思います。

《次例会予告》

３月１６日(金) 外 部 卓 話

高崎東ＲＣ･豊泉豊君 「草津温泉について」

３月２日理事会報告
１．４月～６月の例会変更承認。
２．地区震災復興支援事業の支援金等については、家住
ガバナー補佐の意向を考慮して対処する。

３．高崎南ＲＣ創立５０周年記念式典は会長･幹事を登録
する。

４．前橋北ＲＣ創立３０周年記念式典は会長･幹事･地区
協実行委員長の３名を登録する。

５．地区協議会は開催日前日午後から準備に入る。
６．ＲＩ会長賞とチェンジメーカー賞は申請の方向で対処
する。

７．新規米山奨学生(奨学期間２年間)を受入、カウンセラ
ーを奥村勉会員にお願いする。

８．フィリピン･マンダルヨンＲＣとのマッチイング･グラントの
拠出金は、次例会で会員に協力をお願する。

９．桐生５ＲＣ合同群大工学部留学生交流会の負担金は
国際奉仕の予算から、また参加依頼者数１７名は全会
員に参加を募り会費は参加者に負担して頂く。

10．遠藤瑞香さんのピアノリサイタル後援は次年度の事業
として引き継ぐ旨確認。

須 田 建 鉄 工 業 ㈱

須 田 眞 一会 長

太 田 市 薮 塚 町 1 9 7 6
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